

L’Oeil de Polybel



1969 - 2019

MOT DE LA DIRECTION

Chers parents,

Dans un premier temps, je profite de ce numéro de l’Oeil de Polybel pour vous informer du départ de **madame Nathalie Decamps**, directrice adjointe à la 5^e. Madame Decamps quitte pour relever un nouveau défi dans une commission scolaire voisine.

Dans un deuxième temps, c'est avec plaisir que je vous annonce la nomination de **madame Tiffany Senécal-Treichler**, au poste de directrice adjointe en 5^e secondaire, à l'école secondaire Polybel. Elle sera en fonction à compter du 9 mars.

Finalement, profitez de la semaine de relâche scolaire pour passer de beaux moments avec vos enfants.

ANNIE LAROCHE,
DIRECTRICE DE CET ÉTABLISSEMENT

Dates à retenir

27 MARS
Journée pédagogique

Du 2 au 6 mars
Semaine de relâche
pour tous les élèves et
le personnel de l'école.

MODIFICATION AU CALENDRIER SCOLAIRE

Le mardi 14 avril devient un jour de classe et sera un jour 7.

Le 7 février dernier, la CSP a procédé à la fermeture de ses établissements compte tenu des mauvaises conditions climatiques. À la suite de cette fermeture, le calendrier scolaire 2019-2020 a dû être modifié.

C'est donc la journée de force majeure du 14 avril 2020 qui a été transformée en journée de classe à la suite de la fermeture.

SEMAINE DE LA PERSÉVÉRANCE SCOLAIRE

Le vendredi 21 février dernier, madame Annie Larouche (directrice), monsieur Philippe Guénette (ex-commissaire), madame Isabel Godard (présidente du conseil d'établissement et ex-commissaire) et madame Diane Lavoie (mairesse de la ville de Beloeil) se sont réunis afin de souligner la persévérance scolaire de Maygan Dupont-Awad et de Lucas Perron. Toutes nos félicitations!



L'équipe de l'école secondaire Polybel